

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nominations à l'Abbaye

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 2003, tome 98a, p. 23

© Abbaye de Saint-Maurice 2014

NOMINATIONS À L'ABBAYE

Pour faciliter les changements dans les paroisses, la tradition a été rompue. Ce n'est pas durant la semaine de Pâques, mais déjà pendant les vacances de Carnaval que le chapitre triennal d'élection a eu lieu. Le vendredi 7 mars, le chapitre a élu le Conseil abbatial et a été consulté pour la nomination du prieur. Le Conseil a ensuite siégé plusieurs fois pour faire toutes les nominations. Nous nous contenterons de citer ici les principaux changements.

Le Conseil abbatial sera composé pour trois ans du prieur et des chanoines **Claude Martin, Jean-Paul Amoos, Charles Neuhaus, Antoine Salina et Roland Jaquenoud.**

M. Olivier Roduit a été nommé prieur et vicaire général en remplacement de M. Michel Borgeat arrivé au terme de son mandat de neuf ans. Avec **M. Paul Mettan**, le nouveau sous-prieur, ils seconderont le Père-Abbé, **Mgr Joseph Roduit.**

Parmi les diverses responsabilités de la maison, signalons le nouvel hôtelier, **M. Henri Pellissier** et le nouveau confesseur à la Basilique, **M. André Bruttin.** **M. François Roten**, qui vient d'obtenir sa virtuosité, est nommé organiste avec M. Athanasiadès. M. Roten a accepté la charge de secrétaire du chapitre.

Au collège, **M. Yannick-Marie Escher** est nommé aumônier et professeur.

Dans nos paroisses, **M. Michel de Kergariou** et **M. Pierre Dubois** sont

nommés curés in solidum pour les paroisses d'Aigle, Ollon, Roche et Leysin-Les Ormonts ; M. Ignace Farine garde son engagement comme auxiliaire dans ces mêmes paroisses. **M. Michel Borgeat** est nommé curé des paroisses de Massongex et de Vérossaz. Par ailleurs, **M. Dominique Gross** est nommé curé des paroisses d'Évionnaz et d'Outre-Rhône. **MM. Louis-Ernest Fellay et Cyrille Rieder** sont nommés curés in solidum pour la paroisse de Bagnes. **M. Gilles Roduit** sera curé de Verbier. **M. Michel-Ambroise Rey** est nommé aumônier de l'Hôpital psychiatrique de Malévoz à Monthey ; il s'occupera encore des Chemins bibliques et de la Pastorale du tourisme.

L'Abbaye assure de nombreuses aumôneries auprès de cliniques, communautés, institutions, groupes ou écoles. De plus, quelques commissions abbatiales ont été mises sur pied pour le bon fonctionnement de la communauté. Les amis de l'Abbaye consulteront avec intérêt le prochain annuaire abbatial. Notre chancelier Gabriel Stucky, prend grand soin d'y noter l'état de tous les offices, postes et fonctions.

Les circonstances de la vie font qu'il faut parfois changer et prendre de nouvelles responsabilités. Merci aux chanoines qui acceptent avec joie et sérénité de nouveaux défis. Merci aux confrères qui ont remis leur mandat à de nouvelles forces. Tous ensemble nous cherchons à construire le Royaume.